

BOLETÍN DE PRENSA No. 548 ->>

Alumnos de medicina de la UAA entre los mejores de México en los exámenes de residencia para elegir especialidad.

El humanismo que promueve la Universidad Autónoma de Aguascalientes debe traducirse en acciones como el fomento a la cultura de donación de sangre segura, una práctica que puede ofrecer a los enfermos esperanza de vida, así lo expresó el rector, Mario Andrade Cervantes, al poner en marcha el simposium de Hematología “Banco de Sangre Universitario, 35 años en Aguascalientes”.

En su mensaje el Rector llamó a mantener una campaña permanente de donación altruista entre la población del estado, a fomentar su voluntad y generosidad para poder contar con un Banco de Sangre que sea aprovechado por todos aquellos que sufren algún padecimiento en el que se requiere la constante transfusión hemática.

Andrade Cervantes reconoció el esfuerzo que realizan los estudiantes y profesionales de la medicina para ofrecer mayor calidad de vida a todas las personas, además de destacar la tarea que realizan durante sus jornadas de trabajo para que los seres humanos puedan tener salud.

El Rector hizo una mención especial a los resultados de los exámenes de residencia, presentados por alumnos de todo el país para lograr un lugar en los mejores hospitales de México, en donde destacaron de manera contundente los estudiantes de la UAA, quienes podrán elegir los mejores lugares para su preparación y especialización.

Al respecto comentó que estos resultados demuestran una vez más la calidad de la educación que se imparte en la Autónoma de Aguascalientes y la importancia de aprovechar esta oportunidad de una formación integral de calidad.

En su oportunidad el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Ruiz Esparza comentó la importancia que tiene en la Universidad el Banco de Sangre, cuyo objetivo es fomentar la donación altruista y ser una fuente confiable para el tratamiento de pacientes en diferentes latitudes.

Comentó que la Universidad seguirá apoyando este proyecto que tiene ya 35 años de vida dentro de la institución y que representa también una gran oportunidad para los alumnos de estar inmiscuidos en su profesión desde sus años de estudio.

En el evento de inauguración estuvieron también presentes el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el jefe del departamento de Medicina, Jorge Prieto Macías, el coordinador del Banco de Sangre Universitario Juan Carlos Ruiz Velasco; así como alumnos, profesores y conferencistas que participaran en este simposium de Hematología.